

Más de 19.000 universitarios andaluces abandonaron sus estudios

Las de Almería y Cádiz, las universidades con mayor índice de abandono, con más del 12% — La de Granada tiene la tasa más baja, con un 8,6% de los matriculados

ABC SEVILLA. En Andalucía, de los 217.323 alumnos matriculados en el curso 2006-07 en las nueve universidades públicas andaluzas abandonaron los estudios un total de 19.089, la cifra absoluta más alta de España y, de este dato, 9.699 casos se produjeron en el ámbito de las carreras de tipo social y jurídico y sólo 706 se dieron en estudios de ciencias de la salud, según datos de un estudio realizado por la Conferencia de Rectores de Universidades Españolas (CRUE). El número convierte a Andalucía en la comunidad con más alto índice de abandono universitario.

Por universidades, la de Almería (UAL) fue la institu-

ción educativa andaluza que registró una tasa mayor de abandono de alumnos con un 13,5 por ciento del total de 10.807 estudiantes matriculados, un dato que puso de manifiesto que 1.459 personas -733 chicas y 726 chicos- dejaron sus carreras en Almería, una línea en la que también se encontró la Universidad de Cádiz (UCA), ya que el 12 por ciento de los 16.941 alumnos inscritos hicieron lo mismo, lo que supuso que 2.036 estudiantes dejaron las aulas, en concreto, 867 mujeres y 1.169 hombres.

Según el estudio titulado «La Universidad Española en cifras», elaborado el presente año, en comparación con los dos casos anteriores la Univer-

sidad de Granada (UGR) registró el dato más bajo de abandono con un 8,6 por ciento, de manera que 4.704 alumnos dejaron sus carreras del total de 54.546 matriculados durante el citado curso, lo que implicó que 2.304 mujeres y 2.400 hombres dejaron sus estudios.

La Hispalense, la tercera

Del mismo modo, un total de 6.165 alumnos abandonaron sus estudios en la Universidad de Sevilla (US) de los 55.139 estudiantes matriculados, dato que convirtió a esta institución educativa en la tercera universidad en cifras de abandono con el 11,2 por ciento. De este porcentaje, dejaron las clases 2.804 mujeres y 3.361 hombres.

La Universidad de Jaén (UJA) registró un 10,7 por ciento de los 13.880 alumnos matriculados, de los cuales 1.495 decidieron abandonar sus estudios, 800 varones y 695 chicas. A continuación, le siguió la Universidad de Huelva (UHU) con el 10,2 por ciento de los

9.944 alumnos matriculados. De esta manera, dejaron sus carreras 1.018 estudiantes en la provincia onubense, en concreto, 576 mujeres y 442 hombres. Esta es la única universidad andaluza, junto con la UAL, en la que abandonaron los estudios superiores más mujeres que hombres.

También con el 10 por ciento se situó la Universidad Pablo de Olavide (UPO). En esta institución sevillana se matricularon en el curso 2006/2007 un total de 8.285 alumnos, de los cuales 828 dejaron las aulas. Esto supuso que fuera la única universidad andaluza en la que el abandono por sexos fue paritario con 414 chicos y 414 chicas.

Una de las universidades que registró una tasa de abandono más baja fue la de Córdoba. Un total de 1.384 estudiantes de los 14.825 alumnos matriculados abandonaron sus estudios en la UCO durante el mencionado curso. Esto implicó que 730 varones y 654 mujeres dejaron sus carreras.

Después de Andalucía, las

NN.GG., pesimista sobre el Plan de Bolonia

La presidenta de Nuevas Generaciones (NN.GG.) de Andalucía, Patricia Navarro, advirtió ayer de que si la Junta no incrementa la inversión por alumno en las universidades, las facultades andaluzas «no podrán alcanzar los objetivos del Plan de Bolonia para 2010». En una nota, la dirigente de la organización juvenil del PP se ha preguntado en qué fase de adaptación al Plan Bolonia se encuentran las titulaciones en las universidades andaluzas y ha denunciado, en especial, la situación en la que están los Ingenieros Informáticos, que, plantean movilizaciones.

universidades de Cataluña y de la Comunidad de Madrid ocuparon el segundo y el tercer puesto, respectivamente, en cuanto a lo que a cifras de abandono se refiere. A nivel nacional, la tasa más baja se abandonó se registró en la Universidad Miguel Hernández de Elche (Alicante), donde sólo fueron 352 las personas que dejaron sus estudios de los 10.212 matriculados, lo que supuso un 3,4 por ciento.

T^o SALÓN del AUTOMÓVIL

seminuevo y de ocasión

Del 7 al 16 de noviembre

PALACIO DE EXPOSICIONES Y CONGRESOS DE SEVILLA

2008

Organizan:






SALONDELAUTOMÓVIL
PALACIO DE EXPOSICIONES Y CONGRESOS DE SEVILLA

Patrocinan:














Colaboran:


